

Messieurs

Je viens de lire dans la lettre de l'expansion que votre PDG allait attaquer l'état pour la non application de la hausse au 01/01/2006 des tarifs de GDF !

<http://www.lexpansion.com/18h/4007.1.138629.html>

Je vais vous adresser ma facture pour que vous m'acquittiez la hausse que je vais peut-être subir à cause de vous

Si par hasard, j'avais eu l'idée de devenir client, l'envie m'en est passée...

Pour 2000 clients, vous voulez pénaliser le pays ?

Je pense que la raison voudrait que vos combats se portent ailleurs qu'à faire subir des hausses à l'ensemble des consommateurs pour sauvegarder vos petits intérêts.

Personne ne vous a forcé à aller dans cette activité

Pour finir ce mail, je vous demande combien de particuliers ont un contrat chez vous ?

M. X